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OGGETTO: Approvazione   del rendiconto della gestione per
l'esercizio finanziario 2021

L’anno  duemilaventidue il giorno  uno del mese di dicembre alle ore 18:00 e seguenti, nella sala
delle adunanze consiliari di questo Comune, a seguito di convocazione in sessione "Ordinaria",
regolarmente convocato nelle forme di legge, risultano presenti all’appello nominale:

MARCHESE ANGELO P CANTARELLA GINO P
BARRESI MARIO P CARUSO MARTINA MARIA

SALVINA
P

BARONE ANTONIO P FUCILE GIUSEPPE P
GRECO GIUSEPPE P CANNATA GALANTE

SALVATORE
P

DELLA DIOCESI PAOLA P ASTORINA GIUSEPPE A
CAMINITO ERMINIA P ISSARA CARMELO P

Assegnati 12; In carica 12 Presenti   11; Assenti    1

Presiede il sig.  MARCHESE ANGELO nella sua qualità di Presidente.

Partecipa il SEGRETARIO GENERALE Dott.ssa Cirnigliaro Salvina con funzioni consultive,
referenti, di assistenza e verbalizzazione.

Sono nominati scrutatori i sig.ri:

GRECO GIUSEPPE
CARUSO MARTINA MARIA SALVINA
CANNATA GALANTE SALVATORE



PROPOSTA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

PREMESSO che con il D. Lgs. 118 del 23 giugno 2011, recante disposizioni in materia di
armonizzazione dei sistemi contabili e degli schemi di bilancio delle Regioni, degli Enti
Locali e dei loro organismi, sono stati individuati i principi contabili fondamentali dal
coordinamento della finanza pubblica ai sensi dell'art. 117, co.3 della Costituzione;

PREMESSO, altresì, che l'articolo 227, comma 2, del d.lgs. 18/08/2000, n. 267 e l'articolo
18, comma 1, lett. b), del d. Lgs. 23/06/2011, n.118, prevedono che gli enti locali
deliberano entro il 30 aprile dell'anno successivo, il rendiconto della gestione composto dal
conto di bilancio, dal conto economico e dal conto del patrimonio.

PRESO ATTO che la legge 15 del 25/02/2022, pubblicata in GU Serie Generale n.49 del
28-02-2022 - Suppl. Ordinario n. 8,  di conversione del decreto-legge 30 dicembre 2021, n.
228 c.d. Milleproroghe differisce ulteriormente il termine di approvazione del Bilancio di
Previsione 2022/2024 per gli Enti Locali già fissato per il 31 marzo 2022 al 31 maggio
2022;

DATO ATTO che il termine di cui sopra è stato inizialmente prorogato al 30/06/2022 con
decreto del Ministero dell’Interno del 31/05/2022 pubblicato in G.U. n. 127 del 01/06/2022
ed ulteriormente al 31/07/2022 con decreto del Ministero dell’Interno del 28/06/2022
pubblicato in G.U. n. 154 del 04/07/2022 e da ultimo al 31/08/2022 con decreto del
Ministero dell’Interno del 28/07/2022 pubblicato in G.U. n.177 del 30-07-2022.

VISTA la deliberazione C.C. n. 50 del 16/12/2021 di approvazione del Bilancio di
previsione finanziario 2021/2023;

VISTA la deliberazione G.M. 96/2022 del 19/09/2022 avente ad oggetto: “Riaccertamento
ordinario dei residui 2021”;
VISTA altresì la deliberazione G.M. 106/2022 del 12/10/2022 avente ad oggetto: “Rettifica
deliberazione n.96 del 19/09/2022 – RIACCERTAMENTO ORDINARIO RESIDUI 2021”;

RILEVATO che il Tesoriere comunale e l’Economo comunale e gli agenti contabili hanno
provveduto a consegnare il rispettivo conto della gestione e che il Responsabile del
Servizio Finanziario ha effettuato la parificazione dei predetti conti con le scritture contabili
dell’Ente, verificandone la corrispondenza;
PRESO ATTO che si è in attesa del riscontro dei prospetti di conciliazione del rapporto
debito/credito da parte delle Società Partecipate dando atto che eventuali differenze
saranno regolarizzate con apposita variazione di bilancio;
PRESO ATTO che l'Area finanziaria ha provveduto all’aggiornamento dell’inventario dei
beni mobili ed immobili di proprietà comunale al 31/12/2021 in base alle risultanze della
gestione amministrativa e contabile 2021;

VISTO lo schema del rendiconto della gestione dell'esercizio 2021, redatto secondo lo
schema di bilancio aggiornato con D.M. dell' 1 agosto 2019 di cui all'allegato 10 del D.Lgs.
n. 118/2011, quale parte integrante e sostanziale e costituito per gli enti locali dai seguenti
prospetti:

1.Conto del bilancio entrate 2021.
2.Conto del bilancio entrate (riepilogo titoli) 2021.
3.Conto del bilancio spese 2021.



4.Riepilogo generale delle spese per missione 2021.
5.Conto del bilancio spese (riepilogo titoli) 2021.
6.Quadro generale riassuntivo 2021.
7.Equilibri di bilancio 2021.
8.Conto Economico 2021
9. Stato patrimoniale 2021.
10.Prospetto dimostrativo del risultato di amministrazione 2021.
11.Elenco analitico delle risorse accantonate - Allegato a1) 2021.
12.Elenco analitico delle risorse vincolate - Allegato a2) 2021.
13.Elenco analitico delle risorse destinate agli investimenti - Allegato a3) 2021.
14.Composizione per missioni e programmi FPV 2021.
15.Composizione accantonamento fondo crediti di dubbia esigibilità 2021.
16.Prospetto entrate per titoli, tipologie e categorie 2021.
17.Spese correnti per macroaggregati – impegni 2021.
18.Spese correnti per macroaggregati - pagamenti competenza 2021.
19.Spese correnti per macroaggregati - pagamenti residui 2021.
20.Spese capitale e att. finanz. per macroaggregati – impegni 2021.
21.Spese capitale e att. finanz. per macroaggregati - pagamenti competenza 2021.
22.Spese capitale e att. finanz. per macroaggregati - pagamenti residui 2021.
23.Rimborso prestiti per macroaggregati 2021.
24.Conto terzi e partite di giro per macroaggregati 2021.
25.Riepilogo spese per titoli e macroaggregati 2021.
26.Accertamenti imputati all'anno successivo 2021.
27.Impegni imputati all'anno successivo 2021.
28.Costi per missione.
29.Conto del bilancio spese - Utilizzo di contributi e trasferimenti da parte di org. com.
2021.
30.Conto del bilancio spese - Funzioni delegate dalle regioni 2021.
31.Parametri enti strutturalmente deficitari 2021.

VISTI, inoltre, nel rispetto delle disposizioni in materia di armonizzazione dei sistemi
contabili e degli schemi di bilancio delle Regioni, degli Enti Locali e dei loro organismi:
- Prospetti dei dati SIOPE;
 - Prospetto del calcolo degli indicatori rendiconto bilancio;
- Prospetti degli indicatori rendiconto bilancio;
- Crediti e debiti verso società ed enti partecipati;
- l'attestazione dei tempi medi di pagamento relativi al 2021, resa ai sensi del D.L.
n.66/201convertito
  nella legge n. 89/2014;
-Conto del Tesoriere;
- il Prospetto delle spese di rappresentanza;

CONSIDERATO CHE la proposta di deliberazione dello schema di Rendiconto della
gestione 2021 ed allegati previsti per legge e da regolamento sono stati predisposti dal
Servizio Finanziario e le risultanze finali si sintetizzano come segue:

CONSIDERATO che il risultato di amministrazione al 31/12/2021 finanziario (lettera A)
ammonta



Preso atto che il risultato di amministrazione al 31/12/2020 approvato con deliberazione di
Consiglio n. 43 del 17/11/2021 al netto delle somme accantonate, vincolate e destinate
riportava un risultato di amministrazione -€646.360,58 attestando il recupero della quota
prevista nell’annualità 2020;
Preso atto che pertanto la quota di recupero del disavanzo prevista nel bilancio di
previsione 2021/2023 per l’annualità 2021 è di € 48.696,55 e , pertanto il risultato atteso
alla fine dell’esercizio 2021 doveva essere   uguale a  - €  597.664,03  (quale differenza tra
- €   646.360,58 risultato 2020 - € 48.696,55), pertanto il mancato recupero si attesta a €
64.769,16;
Preso atto che il mancato recupero ai sensi dell’art. 188 del D.lgs 267/2000 deve essere
recuperato nell’esercizio successivo, in considerazione che l’esercizio 2022 è l’ultimo dei
tre esercizi di recupero del disavanzo accertato con l’approvazione del Rendiconto 2020
(deliberazione n. 41 del 17/11/2020) , si accerta che la quota da recuperare per il rientro
del disavanzo programmato per l’annualità 2022 ammonta a  € 105.297,91 così distinto:
€ 64.769,16 mancato recupero al 31/12/2021;



€ 40.528,75 seconda annualità quota FCDE  per norma recuperabile in 15 annualità a
partire dal 2021ai sensi dell’art. 39-quater della legge n. 8 del 28/02/2020 .

VISTA l'allegata relazione alla gestione redatta ai sensi del comma 6 dell'art. 11 del D.lgs
n. 118/2011 allegata al presente provvedimento quale parte integrante e sostanziale;

VISTO che la gestione economico-patrimoniale dell’esercizio 2021 chiude con le seguenti
risultanze finali:
· ATTIVITA' E PASSIVITA'  € 36.034.955,32
· PATRIMONIO NETTO      € 22.941.227,82
· RISULTATO D'ESERCIZIO   €   402.076,23

RILEVATO, altresì, che ai sensi dell'art. 821 della Legge 145/2018 e in base ai nuovi
equilibri stabiliti dal D.M. 1 agosto 2019 "Gli enti di cui al comma 819 si considerano in
equilibrio in presenza di un risultato di competenza dell'esercizio non negativo.
L'informazione di cui al periodo precedente è desunta, in ciascun anno, dal prospetto della
verifica degli equilibri allegato al rendiconto della gestione previsto dall'allegato 10 del
decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 118".

PRESO ATTO che il risultato di competenza, risultante dalla somma del risultato di
competenza di parte corrente e in c/capitale è positivo e, secondo la disciplina contabile
armonizzata (di cui al D.Lgs. 118/2011) e le disposizioni del TUEL (D.Lgs. 267/2000), gli
enti si considerano "in equilibrio in presenza di un risultato di competenza non negativo",
desunto "dal prospetto della verifica degli equilibri allegato al rendiconto".

DI PRENDERE ATTO che, così come dimostrato dall'allegata tabella dei nuovi parametri
di deficitarietà strutturale di cui al D.M. Interno del 28/12/2018, per l'esercizio finanziario
2021 sussistono le condizioni di cui all'art. 242, comma 1 del D.Lgs. n.267/2000.

DI DARE ATTO dell'inesistenza di debiti fuori bilancio e di passività pregresse ad oggi
palesati e non riconosciuti.

VISTA la deliberazione di Giunta Comunale n. 107 del 12/10/2022  che approva lo schema
del Rendiconto 2021 e Relazione alla Gestione;

VISTO il parere / relazione del Collegio dei Revisori acquisito il …..;

VISTI i pareri di regolarità tecnica e contabile ai sensi degli artt. 49 e 147 del D. Lgs. n.
267/2000.

VISTI:
- il D. Lgs. n.267 del 2000 e ss.mm.ii.;
- il D Lgs. n.118/2011 e ss. mm.ii.;
- il vigente Regolamento di contabilità;
- il vigente Statuto comunale dell'Ente.

RITENUTO di dover provvedere in merito.

 PROPONE



DI APPROVARE lo schema del rendiconto della gestione relativo all'esercizio 2021 redatto
secondo lo schema di cui all'allegato 10 al D.Lgs. n. 118/2011, parte integrante e
sostanziale del presente provvedimento, costituito dagli allegati sopra citati;

DI PRENDERE ATTO che il conto del bilancio dell’esercizio 2021 si chiude con un
disavanzo di amministrazione di euro 662.433,19 attestando che nell’annualità 2022 come
nella parte motiva rappresentato dovrà essere recuperata la quota di € 64.769,16;

DI DICHIARARE il presente atto immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, comma
4, del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267.



Il Presidente passa alla trattazione del nono punto posto all'o.d.g. avente ad oggetto:
"Approvazione del rendiconto della gestione per l'esercizio finanziario 2021".

Il Presidente dà lettura della proposta.

Chiesta ed ottenuta la parola intervengono:

CONSIGLIERE FUCILE: sulla approvazione del bilancio che noi stiamo trattando, ho
letto la relazione dei Revisore dei Conti. Ci sono alcune cose che l’Amministrazione
dovrebbe attenzionare, perché sono dei campanelli di allarme e i Revisori dei Conti ci
dicono di stare attenti. Non è stata aggiornata la giacenza della cassa vincolata, né
tantomeno è stata ricostituita al 31 12 2021. Non è stato rispettato l’indice di
tempestività dei pagamenti, non è stata data la copertura minima di leggi ai servizi a
domanda individuale, non è stata effettuata la riconciliazione dei rapporti creditori e
debitori tra l’ente e gli organismi partecipati, non è stato rispettato il termine per
l’approvazione del rendiconto di gestione dell’Esercizio 2021, e su questo mi sembra
che c’è il Commissario dietro la porta, non è stata estinta l’anticipazione di tesoreria dal
31/12/2021, ed inoltre si segnala l’aumento di tale saldo negativo rispetto all’esercizio
2020. Non è stata ripianata la quota del disavanzo di cui al rendiconto del 2020, anzi è
stato riscontrato un aumento del disavanzo globale di amministrazione. Tutto questo,
secondo me, è un campanello d’allarme, e infine dicono anche, di attuare un costante
monitoraggio delle somme iscritte tra i residui attivi. A limitare al massimo il ricorso
all’anticipazione di tesoreria che aggrava l’ente di spese per interessi passivi. A
monitorare costantemente il contenzioso legale al fine di evitare l’insorgere di debiti
fuori bilancio. Sono dei campanelli d’allarme che l’Amministrazione deve attenzionare,
e quindi faccio un richiamo, non l’ho scritto io, ma i Revisori dei Conti che registrano e
chi autorizzano tutte le cose dell’Amministrazione grazie.

CONSIGLIERE ISSARA: Riguardo al punto nove, cioè l’approvazione del rendiconto
della gestione per l’esercizio finanziario 2021, non essendo un tecnico, ma essendo un
consigliere comunale così come tutti i miei colleghi, è chiaro che chiediamo delle
spiegazioni eventuali. Come noi sappiamo il rendiconto racchiude un po’ tutte le attività
finanziarie dell’Ente. Mi chiedevo e chiedo all’Amministrazione se, nel rendiconto
finanziario 2021 c’è anche la voce riguardo i decreti ingiuntivi esecutivi, perché i decreti
ingiuntivi esecutivi sono per l’ente un atto dovuto, quindi volevo chiedere
semplicemente se è stato iscritto nel rendiconto, e se c’è l’obbligo di scriverlo o no.
Chiedevo spiegazioni e se possibile avere  una delucidazione in merito.

ASSESSORE AL BILANCIO ING. TROIA: Questa volta mi alzo perché mi sembra
rispettoso nei confronti del Consiglio Comunale, anche perché è la mia prima volta
dopo trent’anni. Mi dovreste anche consentire perchè ormai la vecchiaia non mi
consente di stare molto all’impiedi, soprattutto in questi ultimi giorni che per me sono
stati abbastanza dolorosi per i problemi con la schiena. Se dovessi avere problemi mi
consentirete di sedermi. Brevemente, vorrei ringraziare con l’occasione il Sindaco che,
non volendomi bene, mi ha nominato assessore. Sono qui, sono con l’orgoglio e con il
desiderio di fare bene per questa città, che poi è stato da sempre un mio profondo
desiderio. Detto questo entro nel merito delle questioni sollevate dal Consigliere, ho
detto che c’è la nostra Responsabile della Ragioneria on line, quindi eventualmente su
questioni prettamente tecniche risponderà lei, io mi limito a un intervento sia di natura
più politico che tecnico per quanto riguarda quello che ha detto il Consigliere Issara.
Noi stiamo qui portando all’approvazione del Consiglio comunale il rendiconto di
gestione, e come volgarmente viene detto, il consuntivo dell’anno in questo caso del



2021. Ovviamente, se ci sono stati i decreti ingiuntivi pagati nel 2021, quelli dichiarati
ormai esecutivi, questi sono stati sicuramente inseriti, perché tutte le spese, tutte le
entrate e tutte le spese sono all’interno del bilancio consuntivo, quindi ci saranno.
Certo non lo posso dire così, eventualmente lo dirà meglio la dottoressa Pappalardo,
però posso assicurare che tutti i pagamenti per forza di legge debbono entrare
all’interno del consuntivo. Per quanto riguarda poi le osservazioni da parte dei Revisori
dei Conti, sollevate dal consigliere Fucile, mi rendo conto che molte delle osservazioni
hanno un valore importante. L’amministrazione nel 2022 e poi nel 2023 sicuramente
metterà in atto tutta una serie di azioni, così come sollecitato dall’organo di revisione,
al fine di evitare un disavanzo. C’è da dire che il disavanzo fondamentalmente riguarda
le somme degli esercizi precedenti che è di 40.000 euro, cioè il disavanzo per il
mancato recupero, diciamo così per capirci meglio, riguardante il 2021 il disavanzo fra
le entrate del 2021 e le uscite del 2021 sommano invece a 64.000 ,euro che non mi
sembra una somma eccessiva. Da che cosa deriva questo disavanzo?
Fondamentalmente da due fattori che i Revisori dei Conti fanno rilevare: uno e che non
riusciamo a recuperare tutto ciò che è messo il ruolo, cioè le somme messe  per la
TARI, per l’IMU, che poi sono le 2 entrate fondamentali che il Comune ha, perché il
Comune si regge sui trasferimenti dello Stato, i trasferimenti della Regione, che sono a
destinazione vincolata che è come se non ci fossero, perché si devono spendere per
forza per determinate spese, quindi le entrate che provengono dai tributi propri, che
sono ormai tali che se ne vanno tutti per la raccolta dei rifiuti e l’IMU. Rispetto alle
somme messe a ruolo, non riusciamo a recuperare molto, e su questo i Revisori dei
Conti hanno scritto e sollecitano l’Amministrazione ad incrementare l’azione di
recupero. La dottoressa Pappalardo potrà su questo dare ulteriori chiarimenti e
assicurazioni. Di sicuro le somme dei decreti ingiuntivi sono state predisposte nel
bilancio di previsione del 2022 che la Giunta ha approvato nella scorsa settimana e
che sarà portata in Consiglio comunale al più presto, anche perché come diceva il
Consigliere Fucile, ma non solo per questo, perché è un atto che si deve fare, ci sono i
commissari che giustamente spingono in questo senso. Comunque sono state dicevo
inserite queste somme nel bilancio di previsione del 2022.

CONSIGLIERE ISSARA: io l’ho ascoltata con molta attenzione e così come lei stesso
ha detto, preferiremmo, credo, tutti quanti i consiglieri comunali, perché alla fine siamo
qui per capire,  avere una spiegazione più completa e, come lei stesso ha detto,
chiediamo alla dottoressa Pappalardo un’ulteriore delucidazione in merito al discorso
dei decreti ingiuntivi esecutivi.

RESPONSABILE DELL’AREA FIANANZIARIA Dott.ssa Pappalardo: Rispondo al
Consigliere che, come diceva appunto l’Assessore Troia, se durante l’anno si sono
presentati degli eventi di questo genere, quindi dei decreti ingiuntivi che, per forza di
legge, diciamo, ci mettono nelle condizioni di dover effettuare dei pagamenti, degli
impegni, dico che le somme sono state previste e finanziate. Siamo in questo
momento in fase di approvazione del rendiconto, e quello che lei richiama, cioè la
eventualità di un fondo a copertura  dei rischi del contenzioso è una previsione che già
esiste nel nostro bilancio, nel rendiconto 2021, il Fondo è presente ed è stato
accantonato e utilizzato anche in queste eventualità, quindi la voglio rassicurare
consigliere Issara, che la situazione è assolutamente monitorata e coperta dal punto di
vista finanziario.

SINDACO ON. DOTT. GIOVANNI BURTONE: Ho memoria dei dibattiti in quest’Aula,
manca il Consigliere Astorina, che più volte ha chiesto all’Amministrazione comunale di
non alzare la mano nel recupero dei crediti da parte dei cittadini in un momento così



difficile, abbiamo fatto più rateazione. Lei sa che le deliberazioni che riguardano la
TARI, che riguardano l’IMU, sono state da noi anche diluiti nel tempo, noi condividiamo
questo aspetto, io su questo ho una posizione conosciuto e riconosciuta, io sono
perché non si forzi la mano, perché esperienza passata noi non ne vorremmo fare. E'
giusto recuperare, ma recuperare nel modo dovuto, sapendo che il Paese in questo
momento è in gravi difficoltà. Certo in questo modo aumenta il fondo di
accantonamento per i crediti, per il bilancio, dei crediti di dubbia esigibilità. Io credo
che si debba fare un dibattito all’interno del Consiglio, troviamo il modo perché è anche
legittimo proporre un recupero rispetto a chi ha pagato, cioè se c’è gente, cittadini, che
hanno pagato,ma per chi non paga deve essere messo nelle condizioni di pagare,
deve essere messo nelle condizioni di pagare non con forzatura, ma non ci può essere
neanche lassismo da parte nostra. Io su questo si debba dire la verità, io seguo anche
per motivi di appartenenza all’ANCI quello che accade nei diversi comuni. Mi pare che
la situazione da questo punto di vista non sia la più grave quella di Militello. Ci sono
Comuni che hanno tantissime difficoltà, non si può e non si debba dire "mal comune",
noi dobbiamo fare la nostra parte. Credo che si debba in tal senso lavorare per le
anticipazioni di cassa, ma è determinato da questa entrata così difficoltosa, ma anche i
trasferimenti dello Stato e della Regione non sono stati puntuali.  Io spero, mi auguro
che si capisca a livello centrale, a livello regionale, che così facendo non è semplice
per i Comuni che sono la prima porta d’entrata dei cittadini. Bisogna rivedere il sistema
della raccolta delle risorse, finora non c’è stata questa solidarietà. L’anno scorso
abbiamo fatto una battaglia, abbiamo ottenuto un risultato, allora con l’ANCI, che
alcuni proponemmo una linea di contribuzione da parte dello Stato rispetto  alle
difficoltà che avevano in quel momento i nostri Comuni. Ci recammo a Roma e debbo
dire, allora fui io personalmente a guidare una delegazione che incontrò il Presidente
della Commissione bilancio del Senato, allora furono messe le risorse, quest’anno,
stiamo sperando Consigliere, che ci sia la stessa disponibilità, non lo so se ci sarà. Io
mi auguro che ci possa essere, perché potrebbe essere veramente un aiuto e un
sostegno, anche perché l’anno scorso si disse che questo piano di aiuto sarebbe stato
triennale. Il mio auspicio è che anche quest’anno ci possono essere queste risorse
perché sono utili per il nostro Comune. Debbo dire che le difficoltà sono tante e sono
anche legate alle problematiche delle diverse comunità.

CONSIGLIERE FUCILE: per dichiarazione di voto. Sentivo che il Sindaco si lamentava
perché non sono arrivati in tempo i proventi, sia dalla Regione che dallo Stato. Il
Sindaco parlava di recuperi, noi non parlavamo di recuperi ma parlavamo sul fatto che
i Revisori dei Conti hanno dato dei campanelli d’allarme per la gestione
dell’amministrazione, e non era onestamente una critica, era un campanello d’allarme
che dobbiamo cercare, se non vogliamo il nostro Comune in dissesto, di rispettare. Il
Sindaco non ricorda che, con il Presidente Crocetta, i finanziamenti arrivavano nel
mese di Novembre  inoltrato, non potevamo fare e la dottoressa Cirnigliaro lo sa
benissimo, neppure una variazione di bilancio, quindi la politica Nazionale e Regionale
purtroppo va avanti e sono tutti gli stessi o di destra o di sinistra, purtroppo per i piccoli
Comuni non ci pensa nessuno, ci dobbiamo dare una mano noi stessi. Per quanto
riguarda la dichiarazione di voto, siccome io non c’ero in quest’anno e non ho potuto
criticare quello che ha fatto l’amministrazione, oppure a plaudire a quello che ha fatto
l’Amministrazione, io penso che io e il mio Gruppo ci asteniamo dalla votazione proprio
per poter far andare avanti il consuntivo. Ancora una volta, un altro pagamento a folla,
come lo chiamo io, è per questi commissari, che pur avendo  visto che
l’Amministrazione aveva fatto già la delibera per portarla in Consiglio comunale, hanno
visto che c’è stata una Elezione sia Regionale che Nazionale. Fare un Commissario



significa fare prendere una somma ad una tale persona, che sia di destra o di sinistra,
me ne frego, il discorso è questo che debbono finirla di minacciare i Sindaci con questi
metodi. Comunque, il nostro voto è l’astensione, proprio per poter proseguire, e questa
sera stessa dare al signor Commissario la delibera in mano.

CONSIGLIERE CANTARELLA: per dichiarazione di voto, il Gruppo di maggioranza
voterà favorevolmente.

Il Presidente visto che non ci sono altri interventi pone ai voti la proposta deliberativa.

Consiglieri presenti e votanti n. 11.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Uditi gli interventi;
Visto il parere favorevole del Collegio dei Revisori dei Conti;
Visto il D.Lgs. 18 Agosto 2000, n. 267;
Visto il D Lgs. n.118/2011 e ss. mm.ii.;
Visto il vigente Regolamento di contabilità;
Visto il vigente Statuto comunale dell'Ente.

Con n. 8 voti favorevoli, n. 3 astenuti ( Fucile, Cannata Galante e Issara), resa per alzata
di mano, risultato proclamato dal Presidente del Consiglio assistito dagli scrutatori,
Approva la proposta deliberativa iscritta al nono punto dell'o.d.g. avente ad oggetto:
"Approvazione del rendiconto della gestione per l'esercizio finanziario 2021".

Il Consigliere Della Diocesi chiede l'immediata eseguibilità dell'atto deliberativo.

Consiglieri presenti e votanti n. 11.

IL CONSIGLIO COMNUNALE

Con n. 8 voti favorevoli, n. 3 astenuti (Fucile, Cannata Galante e Issara), resa per alzata di
mano, risultato proclamato dal Presidente del Consiglio assistito dagli scrutatori, dichiara
la presente deliberazione immediatamente eseguibile, ai sensi dell'art. 134, comma 4, del
D.Lgs. n. 267/2000.
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